

AUFTAKT NACH MASS

Unsere Badmintontteams sind durchweg erfolgreich in die Meisterschaftssaison 2022/23 gestartet. Das Spitzenteam erkämpfte sich bei der Regionalliga-Heimpremiere ein vielversprechendes Unentschieden. Die „Zweite“ und „Dritte“ starteten in Verbands- und Landesliga jeweils mit knappen Siegen.

Regionalliga West TuS – Gladbecker FC 4:4

Einer völlig neuen Situation stellte sich unsere 1. Mannschaft gegen den Gladbacher FC 1. Neben einem strafferen Zeitplan und einer doch recht ordentlich besuchten Tribüne haben wir es neuerdings auch mit Schiedsrichtern zu tun.



Anfängliche Nervosität wurde aber bald mit zwei starken Herrendoppeln wieder wettgemacht. Mirko Brüning und Simon Klaß lieferten in zwei Sätzen, mit jeweils 21:17, den Punkt zum 1:0. Im 2. Herrendoppel spielten Christopher Niemann und Nils Rogge richtig stark auf. Mit 21:15 und 21:11 hinterließen die beiden einen bleibenden Eindruck bei den Gegnern aus Gladbeck. Melina Orth (li.) und Leonie Zuber (Foto m. M. Brüning) mussten sich, trotz eines sehr starken 2. Satzes (20:22) im Damendoppel den Gästen geschlagen geben.

Mirko Brüning und Neuzugang Petro Takalo gewannen ihre Einzel souverän in zwei Sätzen zur zwischenzeitlichen 4:1 Führung. Petro dankte anschließend mit einer schönen Geste in Richtung Tribüne (Foto) für die Unterstützung bei seinem ersten Mannschaftsspiel überhaupt.

„Der Trainingsrückstand hat sich heute schon bemerkbar gemacht“, sagte Christopher Niemann nach seinem Einzel. Er musste sich Nils Wackertapp in zwei Sätzen (15-21 17-21) geschlagen geben. Auch Melina Orth musste eine Niederlage einstecken. Das Dameneinzel verlor sie gegen die vorher eingeflogene Slowakin Marija Sudimac mit 12-21 und 8-21 deutlich. „Ich wusste nicht so recht was ich ihr entgegen setzen sollte“, erklärte die etwas ratlose Melina nach dem Spiel.

Simon Klaß und Leonie Zuber sind nach kurzer Saisonvorbereitung noch nicht ganz im Tritt und zogen im Mixed gegen Maximilian Große-Kreul und Lena Seibert ebenfalls klar den kürzeren (12:21,12:21).

„Ein 4:4 als Aufsteiger, im ersten Spiel unten den neuen Bedingungen, ist ein sehr zufrieden stellendes Ergebnis.“, ordnet Mirko Brüning das Endresultat ein.

Weiterhin freuen wir uns über rege Unterstützung von den Rängen. Danke an alle, die zum Saisonauftakt tatkräftig dazu beigetragen haben, positiv in die Saison zu starten.



Verbandsliga TuS Eintracht Bielefeld – TuS 2 3:5

Für unsere 2. Mannschaft ging es gegen TuS Eintracht Bielefeld stimmungsvoll in die neue Saison. Dabei begegneten sich zwei hervorragende Herrendoppel Löll/Loetzke (Fotos links) und Krückemeier/Martin jeweils auf Augenhöhe, welche wir nach je 3 Sätzen für uns entscheiden konnten.



Das Damendoppel Gottschalk/Olshevskaja hingegen, mussten wir nach zwei knappen Sätzen (je 21-19) der Eintracht aus Bielefeld überlassen.

Ein starker Markus Decher (Bielefeld) holte im 1. Herreneinzel gegen Stephan Löll wieder den Ausgleich für Bielefeld. Joris Krückemeier und Svantje Gottschalk (Foto M. Nieländer, unten) spielten ihre Einzel jeweils solide (zu 16 + 20) und klar (zu 13 + 7) runter, ehe Dennis Martin das wohl entscheidende Einzel im dritten Satz 21:14 gewinnen konnte.

Das ganz neu zusammengestellte Mixed Loetzke/Olshevskaja konnte sich letztendlich nicht gegen ein Jahre lang eingespieltes Mixed aus Bielefeld durchsetzen, wodurch der erste Auswärtssieg in diesem Jahr aber nicht geschmälert werden sollte.



Landesliga TuS 3 – TuS 4 5:3

Der Auftakt in die neue Saison hätte für unsere 3. und 4. Mannschaft wegtechnisch nicht entspannter ausfallen können. Die beiden lieferten sich an einem Trainingsabend einen spannenden Schlagabtausch auf Augenhöhe, welchen die 3. Mannschaft am Ende mit 5:3 für sich entscheiden konnte.

„Die 4. Mannschaft hat sich stark präsentiert, vor allem die Damen. Zwischenzeitlich war es schon eine Zitterpartie für die Dritte.“ so Dominik Pflug, der das erste Einzel gegen Reinhard Mense zu 20 und 19 gewann. Während Neuzugang Marvin Sperlbaum (TuS 3) sein Einzel relativ deutlich mit 21:11 und 21:8 gewann, hatte Gina Hagemeier nach drei wirklich sehr knappen Sätzen 22-20 17-21 20-22) im Damen-Einzel gegen Louisa Piepenbreier das Nachsehen. Das Mixed Kahl/Volke trug am Ende mit 17-21 21-19 21-19 nur noch zur Ergebniskosmetik bei.

Leonie Zuber & Philipp Knöchelmann